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各種大会結果   

・＜卓球部＞ 1 月 10 日（月）盛岡市総合アリーナで開催された全国高校選抜卓球大会岩手県予選会に参加し

ました。結果は、1回戦敗退：桐川（1年生）・森越（1年生）、2回戦敗退：奥井（１年生）・澤向（１年生） 

3 回戦敗退：觸澤（2年生）・櫻庭（2年生）、4回戦敗退：日向（2年生）でした。この結果を超えられるよ 

う高校総体に向けて頑張ります。 

          

・＜弓道部＞1 月 14 日（金）～15 日（土）岩手県営武道館で開催された県新人大会弓道競技に参加しました。

結果は、男女ともに決勝トーナメントに進めませんでした。この経験を高校総体に生かせるように努力します。 

        

         

・＜バレーボール女子＞1 月 21 日（金）～23 日（日）まで奥州市を会場に開催された県新人バレーボール 

大会に参加しました。結果は、2回戦：伊保内・葛巻（合同）2対 0遠野、3回戦：伊保内・葛巻（合同）0対

2大船渡でした。練習時間の少ないなかよく頑張りました。 

       

カシオペアしごとメッセ２０２１（なにゃーと） 

 1 月 19 日（水）カシオペアメッセなにゃーとにて、管内高校１・２年生を対象に勤労観の醸成、地元就職の促

進を目的に行われました。地元企業への興味と理解を深めるため、事業所単位でのＰＲブースで業務内容や求め

られる人材像などの説明を受け、仕事内容の一部を体験してきました。参加企業は 30 社だった。 

      

      

 



＜生徒の感想＞参加生徒は参加して「大変良かった」、「よかった」という評価だった。 

・どんな仕事も大変だけど、それを乗り越えて仕事している人はかっこよいと思った。 

・会社によっては世界進出している企業もあることを知る機会になった。 

・興味のある企業があったので、進路の参考にしていきたい。 

３年生健康講座（調理実習） 

 1 月 19 日（水）九戸村役場フードプランナー髙橋香織さんを講師にお迎えし、卒業後の生活に向け健康的な食

生活が実践できるよう、生活習慣病予防の観点を踏まえた調理実習を行いました。 

         

＜生徒感想＞ 

・朝食のメリットや、食事をとる上で気をつけること、コンビニの上手な利用など、生活習慣病を予防して健康 

に生きるために大切なことを多く学ぶことができた。 

・生活習慣病と食生活は深く関わりがあることがより理解できた。朝ごはんを食べることで脳も活性化し、さら  

 に体重も増えにくくなるので、これからも朝食を欠かさないようにしたい。 

・あまり自分ではご飯を作ることがないので、今回様々な野菜の切り方を知ることができてよかった。たくさん 

の野菜が入るメニューで、食べてみたら思った以上に野菜の味がしておいしかった。これから一人暮らしをす 

るので、今日教えてもらったことを活かして頑張りたいと思った。 

検察庁出前授業 

 1 月 25 日（火）11:00～12:00 本校視聴覚室にて 2・3 年生 45 名を対象に盛岡検察庁検察官 森太亮氏を講師

にお迎えし、検察庁の仕事、裁判員制度、改正少年法施行とそれに伴う契約について授業をしていただきました。 

    

九戸村社会福祉協議会への贈呈 

 1 月 25 日（火）16:30 本校 2 年櫻庭千鶴さん、千葉彩愛さん、山下須瑞さん３名が九戸村社会福祉協議会を訪

問し、共同募金の贈呈を行いました。この後声の広報ボランティアを行いました。 

      

進路報告会 

 2 月 1 日（火）3 校時本校視聴覚室にて、1･2 年生 40 名に対して今後の進路実現に向けての参考として、3 年

生 5名による進路報告会を実施しました。内容は、①進路先、②決めた理由・時期、③なぜその就職・進学先

か、④在学中に集中して取り組んだこと、⑤参考になる取り組み、⑥準備したこと、⑦失敗したこと、⑧後輩

へのアドバイスでした。１・２年生からはストレス解消法や勉強時間などの質問が出されました。 

       

 

・社会科の授業を通して、学習している内容 

 と、検察官の方の話から、改正される法律

について、詳しく知る事が出来ました。 

  


